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Андрей ЗАЙЦЕВ

Даниил Егоров 
девять лет 
проработал 
замглавы ФНС.

Про таких говорят: «прошел путь от стажера 
до директора». 

Даниил Егоров родился в 1975 году в Москве, 
окончил Университет дружбы народов по спе-
циальности «юриспруденция». Недолгое время 
проработал юристом в частном секторе, а с 
2001 года пришел в налоговую службу. И там 
постепенно рос. Успел поработать в нескольких 
межрайонных инспекциях столицы, занимал-
ся камеральными и выездными проверками.

С 2010 года перешел в головной офис ФНС 
на Неглинной улице. Там занимался реше-
ниями споров с крупнейшими налогоплатель-
щиками, информационным обеспечением и 
электронным вводом данных. С мая 2011-го 
стал заместителем главы ФНС. Егоров куриро-
вал две самые актуальные налоговые реформы 
последнего времени - введение онлайн-касс и 
режима самозанятых.

Кстати, он единственный из руководства 
ФНС сопровождал Мишустина на его высту-
плении в Госдуме на прошлой неделе. Неко-
торые эксперты тогда даже сделали вывод, что 
новый премьер заберет его в правительство. 
Возможно, так в будущем и произойдет, но 
не сейчас. Егорова оставили следить за рабо-
тающей как часы машиной по сбору налогов 
и завершить уже начатые реформы.

Елена КРИВЯКИНА

Но все эти привилегии 
он получит после отставки 
не как бывший премьер, 
а как экс-президент.

Дмитрий Медведев после отставки 
с поста премьера сохранит все имею-
щиеся у него привилегии. Речь идет о 
госрезиденции, охране, личной непри-
косновенности, а также целом ряде 
льгот. Сохранится особый статус и у 
семьи Медведева.

Все эти привилегии положены 
Медведеву как экс-президенту. 
Что касается бывших премьеров, то 
их положение скромнее. По закону 
им положена лишь доплата к пенсии в 
размере 55 - 75% от вознаграждения 
действующего главы правительства (но 
Медведеву до пенсии еще далеко). А 
охрана может быть сохранена в персо-
нальном порядке - по решению главы 
государства. 

Другое дело - экс-президенты.
После добровольного ухода со свое-

го поста Бориса Ельцина Владимир 
Путин подписал Указ «О гарантиях 
Президенту РФ, прекратившему ис-
полнение полномочий, и членам его 
семьи». А в 2001 году был подписан 
одноименный закон.

Вот что по этому закону получит 
Медведев.
❶ Госдача в пожизненное поль-
зование.
❷ Право на охрану ФСО в местах 
постоянного или временного пре-
бывания.
❸ Спецсвязь.
❹ Транспортное обслуживание.
❺ Аппарат помощников со служеб-
ным помещением.
❻ Право бесплатного обслужива-
ния в спецполиклиниках.
❼ Госстраховка жизни и здоровья 
за счет бюджета.
❽ Личная неприкосновенность. 
Экс-президента нельзя привле-

кать к ответственности за деяния, 
которые он совершил в период 
президентства.

Жить семья Медведева, судя по 
всему, останется в подмосковной 
резиденции «Горки-9». По закону 
он имеет право жить в имеющейся 
резиденции или выбрать другую из 
перечня госдач. Но вряд ли вместе с 
должностью Медведев готов менять 
еще и место жительства (указом пре-
зидента он назначен на должность 
зампредседателя Совбеза). Находя-
щаяся в 15 километрах от Москвы на 
Рублево-Успенском шоссе резиденция 
«Горки-9» была выделена в 1999 году 
в пользование Борису Ельцину, но он 
предпочел жить в Барвихе.

Медведев занимал резиденцию «Гор-
ки-9» во время своего президентского 
срока, а также премьерства. За это 
время резиденция несколько раз пере-
страивалась.

 ■ КОМУ ЧТО ПОЛОЖЕНО

У экс-премьера останется 
резиденция в «Горках» и охрана
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Александр ГАМОВ

Рабочее место 
Медведеву найдут 
такое, которое 
«устроит всех».

Отставка премьера Дми-
трия Медведева была вне-
запной. Поэтому и новые 
апартаменты ему, судя по 
всему, пока не подыскали...

Для Владимира Пути-
на, когда он передавал в 
свое время бразды правле-

ния Медведеву и освободил 
президентский кабинет в 1-м 
корпусе (здание бывшего Се-
ната) Кремля, став главой 
правительства, в том же 
14-м корпусе также обору-
довали офис.

Мне всего однажды до-
велось побывать в тех «ко-
ридорных краях». Это все 
находилось на 4-м этаже, в 
охраняемой спецзоне. 

Но в 2015-м - по предло-
жению Путина - этот корпус 
демонтировали.

Где же тогда будет рабо-
тать новый зампред Совбеза? 
(Так называется новая долж-
ность экс-премьера Медве-
дева.) Первый - президент-
ский - корпус пока исключен. 
Там даже не все чиновники 
разместились, которые по 
идее всегда должны быть у 
президента под рукой: места 
на всех не хватает.

Поэтому вариантов пока 
два.

Предпочтительнее все-
го 6-й подъезд админи-

страции президента. (Это 
многоэтажное здание, так-
же сохранившееся со вре-
мен ЦК КПСС, оно хорошо 
видно со стороны Ильинки, 
за забором, с надежной 
охраной снаружи и внутри.) 
Именно там располагает-
ся основная часть аппа-
рата Совбеза России. 

Ну и еще у российского 
Совбеза есть несколько 
своих апартаментов как в 
черте Москвы, так и за ее 
пределами. 

А где теперь будет его кабинет?

 ■ СМОТРИТЕ, КТО ПРИШЕЛ

Главным 
налоговиком 
назначен 
куратор 
самозанятых

Бывший 
премьер-министр 
России дал интервью 
Первому каналу 
несколько дней спустя 
после своей отставки.

Приводим самые интерес-
ные выдержки из разговора 
Дмитрия Медведева с журна-
листом программы «Время», 
эфир которой состоялся ве-
чером в воскресенье.

ОБ УХОДЕ С ПОСТА 
ПРЕМЬЕРА 
И ОБ ОТСТАВКЕ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА

- Как я отношусь к отставке 
правительства? К этому на-
до относиться спокойно. В 
этом нет ничего необычно-
го. Такое происходит во всем 
мире. Когда Кабинет мини-
стров формируется, прези-
дент всегда - вне зависимости 
от персоналий - обсуждает с 

премьером не только вопросы 
назначения на должность, но 
и вопросы отставки.

О ЧЕМ ГОВОРИЛИ 
ПУТИН С МЕДВЕДЕВЫМ 
ДНЕМ 15 ЯНВАРЯ

- Первое и главное, о чем 
я сказал, когда мы встреча-
лись с президентом после 
Послания 15 января теку-
щего года. Говорил о том, 
что в Послании обозначены 
столь масштабные задачи по 
обновлению политической 
системы, в известной степе-
ни даже изменению баланса 
властей в стране - это касает-
ся и правительства, и парла-
мента, частично президента, 
судебной системы, - что, для 
того чтобы принять все эти 
решения, президент должен 
быть абсолютно свободен в 
том, чтобы их обсуждать. И 
принимать без оглядки на 
какие-либо другие факто-

ры. Включая фактор прави-
тельства.

О ВРЕМЕНИ, 
ПРОВЕДЕННОМ 
ВО ГЛАВЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА

- Второй важный фактор - 
это время во власти. Полно-

мочия председателя пра-
вительства я исполнял на 
протяжении почти восьми 
лет. Это все-таки была очень 
длительная, сложная рабо-
та. Она связанна с принятием 
решений по исключительно 
трудным вопросам.

О ПЕРЕДЫШКЕ 
ПОСЛЕ 
ОТСТАВКИ

- Брать отпуск пока не со-
бираюсь. На выходные от-
правлюсь в горы, чтобы по-
кататься на лыжах. Ну да, 
покатаюсь пару дней, вер-
нусь в Москву и буду рабо-
тать. Так что в этом смысле 
особых изменений нет. Я 
продолжу работу...
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Дмитрий МЕДВЕДЕВ:

Покатаюсь на лыжах 
пару дней 
и вернусь к работе

Экс-премьер, а ныне зампредседателя 
Совета безопасности Дмитрий Медведев 

после отставки отбыл в горы - дать организму 
нагрузку, а Первому каналу - интервью.
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Но этот изъян с лихвой 
окупается весельем предше-
ствующих дней. Сразу после 
оглашения президентского 
Послания Федеральному со-
бранию народные депутаты 
пришли в совершеннейший 
экстаз. В фойе звучали здра-
вицы: «Референдум в России! 
Давненько такого не было!», 
«Теперь и в России парла-
мент станет наконец местом 
для дискуссий!» и даже «Ро-
жать, рожать надо срочно!». 
Имелись в виду содержашиеся 
в Послании предложения по 
материнскому капиталу, сти-
мулирущие рождение детей, 
но публика была в таком вос-
торге, что казалось, она сейчас 
предастся процессу плодоро-
дия немедленно, не отходя от 
кассы.

Однако на этом увеселения 
не кончились, а только начи-
нались. Один Д. А. Медведев 
был чужд веселью - «На буй-
ном пиршестве задумчив он 
сидел», - и, как выяснилось, 
не зря. В тот же день, малое 
время спустя, он написал про-
шение об отставке, которое 
тут же было удовлетворено. 
Еще накануне, 14 января, его 
пресс-секретарь сообщал, что 
16-го Д. А. Медведев торже-
ственно открывает заседание 
правительства, а 17-го посе-
тит Гайдаровский форум, где 
побеседует с участвующими 
в нем глубокими экономами.

Всему этому не сужде-
но было случиться. 16-го не 

стало ни премьера Медведе-
ва, ни правительства - одни 
и. о. с непонятной будущно-
стью, а Гайдаровский форум, 
запланированный как съезд 
победителей - «Никто пути 
пройденного у нас не отберет, 
конница Буденного, вперед, 
вперед, вперед!» - обратился 
в зрелище скорби и уныния. 
Публика перестала с жадным 
интересом внимать коллек-
тивному мозгу правительства. 
Ожидался пир духа, получи-
лось «Где стол был яств, там 
гроб стоит».

Конечно, все не вечно, в том 
числе и Гайдаровский форум. 
Сам Державин в стихотворе-
нии про стол и гроб указывал: 
«Сей день иль завтра умереть, 
Перфильев, должно нам ко-
нечно», но уж больно все вы-
шло неожиданно. Однако 
с замечательным классици-
стическим единством времени 
места и действия. Трагедию 
«Медведев» как будто сочинил 
Корнеля гений величавый.

ВОТ ОН СЕЙЧАС 
КАК ПРЫГНЕТ!

Хотя к судьбе главного ге-
роя трагедии публика отнес-
лась с полным равнодуши-
ем. Примерно как к уходу в 
1834 г. председателя Коми-
тета министров и канцле-
ра Российской империи 
гр. В. П. Кочубея, удостоивше-
гося лишь эпитафии:

Под камнем сим лежит граф 
Виктор Кочубей.

Что в жизни доброго он сделал 
для людей,

Не знаю, чорт меня убей.
Единственное, что заинте-

ресовало трудящихся, почему 
это случилось именно сейчас.

В мае 2018 г., когда был 
сформирован очередной мед-
ведевский Кабинет, ориенти-
рованный на прорыв, льсти-
вые политологи отмечали, 
что никогда еще правитель-
ственная команда не была та-
кой сильной и энергичной, и 
сравнивали ее с тигром, изго-

товившимся к прыжку. Когда 
тигр пребывает в состоянии 
готовности полтора года - и 
ни тпру ни ну, это всякого уди-
вит. Черепаха изготовляется к 
прыжку и то быстрее. Но тут, 
наверное, была идея изобра-
зить преславную, прекрасную 
статую - ведь прелесть искус-
ства скульптуры в том, что-

бы в статическом материале, 
отлитом из металла, мрамора 
или гранита, воплотить идею 
движения. Что было описано 
в стихотворении «На статую 
играющего в бабки»:

Юноша трижды шагнул, на-
клонился, рукой о колено

Бодро оперся, другой поднял 
меткую кость.

Вот уж прицелился… прочь! 
раздайся, народ любопытный,

Врозь расступись; не мешай 
русской удалой игре.

Для молодых читателей по-

ясняем, что под игрой в бабки 
разумеются не всякие негоции 
(это само собой), а старинная 
игра вроде французского пе-
танка, где игроки, однако, в 
качестве битков используют 
не шары, а обточенные кости 
крупного рогатого скота. На-
род любопытный врозь рассту-
пился перед юношей, ожидая, 
что тот начнет играть в бабки, 
но юноша столь долго целил-
ся, что всем это надоело.

При новом премьере 
М. В. Мишустине, который, 
будучи обер-фискалом, уже за-
рекомендовал себя искусным 
игроком в бабки, процесс при-
целивания, возможно, займет 
меньшее время. Но подождем, 
пока объявят новый состав Ка-
бинета. Ведь прогнозам знат-
ных политологов, как показа-
ли события 15 - 16 января с. г., 
верить затруднительно. Точ-
ность предсказаний поголовно 
всего экспертного сообщества 
оказалась такой, когда меткий 
стрелок в корову с трех метров 
не попадет. Теперь политоло-
гам уместно будет податься в 
управдомы (заодно и застаре-
лые проблемы ЖКХ решат).

СТРАСТИ ПО ГИМНУ
Известный своей увлекаю-

щейся натурой лидер ЛДПР 
В. В. Жириновский так отдал-
ся святочному веселью, что 

предложил внести изменения 
и в Государственный гимн. Он 
пожаловался на то, что гимн 
слишком длинен, его тяжело 
исполнять пожилым людям, 
женщинам и детям - предло-
жил его сократить, убрав два 
куплета.

В предложении есть ре-
зон. Первоначальные тек-
сты многих гимнов весьма 
длинны, и для обережения 
стариков, женщин и детей 
их на практике сокращают. 
Так происходит с «Марселье-
зой» - все семь куплетов не 
поют, а равно с «Еще Поль-
ска не згинела». В Третьем 
рейхе вообще был издан се-
кретный партийный цирку-
ляр, в котором отмечалось, 
что бюргеры и даже предан-
ные партайгеноссе не знают 
полного текста песни «Хорст 
Вессель», отчего на меро-
приятиях происходит изряд-
ное козлогласие. Партийным 
руководителям предписы-
валось прекращать испол-
нение гимна после первой 
строфы. И, напротив, гимн 
«Ще не вмерла Украина» 
только из одной строфы и 
состоит, в результате чего 
проблем не возникает и его 
исправно исполняют по по-
воду и без повода.

Однако рацпредложение 
В. В. Жириновского встре-
тилось с резкой критикой со 
стороны Н. С. Михалкова, 
считающего себя хранителем 
отцовского наследия. Сын 
гимнописца возразил: «Жи-
риновского менять нужно, а 
не гимн».

Можно поменять даже обо-
их. Но вообще-то сравнение 
В. В. Жириновского с гимном 
не очень удачно, если учесть, 
сколь непростой была судьба 
торжественного песнопения, 
последовательно бытовавше-
го в четырех версиях: сталин-
ской, волюнтаристской (пес-
ня без слов), брежневской и 
современной. Если вождь 
ЛДПР подобен гимну, то и 
его надо менять на новые 
версии - Жириновский v2.0, 
Жириновский v3.0 etc. Поло-
жим, натура Владимира Воль-
фовича, который есть истый 
Протей, это еще вынесет. Но 
как она вынесет версию Жи-
риновского без слов, это даже 
трудно представить.

Что задело на неделе

Максим СОКОЛОВ

Во время Святок православный 
люд проводит время в забавах, 
рядится чертями и ведьмами, а 
по истечении увеселений граж-
дане окунаются в прорубь, смы-
вая крещенской водой безумства 
прошедшего веселья. В этом году 
с погружением в иордань возникли 
проблемы: зима сиротская, ледо-
став в Центральной России так 
и не произошел, и делать прорубь 
натурально негде.

Еще больше 
комментариев 

к последним 
событиям - на сайте
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Самоцвет-гигант весом полкилограмма обнаружили на глубине 260 метров очистного забоя в Сверд-
ловской области прямо перед Новым годом. Горнорабочая Оксана Чурилина, которая первой заметила 
зеленый камушек размером со стакан, сразу поняла, что перед ней не просто изумруд, а достояние 
страны. С ней согласились и эксперты: примерная стоимость самоцвета - 55 тысяч долларов, скоро 
его доставят в Москву и возьмут под охрану государства.

ФОТО-
ФАКТ

Депутаты бегут рожать, 
«Так кончился пир их бедою», 
тигр и игра в бабки, 
оконфузившиеся политологи 
и Жириновский v3.0
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Дмитрий КОЗУРОВ

А через пять лет 
выплаты потяжелеют 
на треть.

За счет запланирован-
ных в трехлетнем бюд-
жете страны индексаций 
размер пенсий к 2022 го-
ду вырастет на 18,26% по 
сравнению с 2019-м. 

А если сопоставлять с 
2018-м, цифры окажутся 
еще более внушительны-
ми - плюс 27%. Об этом 
рассказал глава Пенсион-
ного фонда России Антон 
Дроздов.

Финансово подкован-
ный читатель может воз-
разить, что чиновники у 
себя в документах пишут 
одно, а в жизни получает-
ся другое - все надбавки 
старикам съедает рост цен 
в магазинах.

- В реальном выраже-
нии, то есть с учетом ин-

фляции, пенсии с 2019 
по 2022 год вырастут, со-
ответственно, на 2,5, 3, 2 
и 1,3% - таковы прогно-
зы Минэкономразвития. 
При этом, если инфляция 
будет меньше, например, 
в 2019 году она оказалась 
ниже прогнозных значе-
ний, рост пенсии будет 
еще выше, - объяснил Ан-
тон Дроздов.

Глава ПФР напомнил, 
что выплаты растут не 
равномерно, а в зависи-
мости от текущего разме-
ра выплат. Так, в январе 
2020-го пенсии проин-
дексировали на 6,6%. 

Если человек получает 
выплату, близкую к сред-
ней по стране, то есть по-
рядка 15 466 рублей, его 
пенсия выросла пример-
но на тысячу. Соответ-
ственно у тех, кто получал 
меньше, прибавка вышла 
поскромнее, а у тех, кто 
больше, побогаче.

Жизнь и кошелек

 ■ ПРИБАВКА

Глава ПФР Антон ДРОЗДОВ:

К 2022 году пенсии 
вырастут на 18%

Евгений БЕЛЯКОВ

Власти собираются 
официально 
продавать красивые 
регистрационные знаки 
и сообщили «КП» детали.

Сейчас особенные цифры 
на бампере - дело либо удачи, 
либо немаленьких денег. Ни 
для кого не секрет, что гармо-
ничные сочетания букв и цифр 
продаются на черном рынке. 
Власти решили организовать 
такую торговлю по закону. Па-
кет законопроектов появился 
на сайте правовой информации 
правительства. «Комсомолка» 
первой ознакомилась с прави-
лами, которые должны всту-
пить в силу через год. 

СРЕДНЯЯ ЦЕНА -
300 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

Сегодня в России каждый год 
выдают 4 млн государственных 
регистрационных номеров для 
транспортных средств. Но это 
всегда лотерея. Какой попа-
дется, такой и будет стоять на 
машине. Некоторым обеспе-

ченным гражданам такой под-
ход не нравится. Поэтому они 
предпочитают покупать краси-
вые номера - с одинаковыми 
цифрами и буквами либо с их 
определенными сочетаниями. 
В итоге в стране многомилли-
ардный серый рынок. Блатные 
номера стоят на нем от 10 ты-
сяч до 10 миллионов рублей. А 
средняя цена, по оценкам Ми-
нэкономразвития, составляет 
300 тысяч рублей.

- Во всех странах уже давно 
введена такая цивилизованная 
практика. Захотел определен-
ный номер - взял и купил его, - 
объясняет автоэксперт Игорь 
Моржаретто. - По сути, сей-
час номера тоже покупаются 
легально. Но, во-первых, это 
серая схема, на которой на-
живаются мутные личности. 
Во-вторых, это более сложная 

схема, на которую не каждый 
согласится пойти.

Номера регистрируют на ста-
рую «копейку», а потом выстав-
ляют объявление и ждут поку-
пателя. Когда тот находится, 
ему абсолютно легально прода-
ют развалюху. Человек автома-
тически становится владельцем 
этого номера и переоформляет 
его на свой элегантный «Бент-
ли».

РЫНОК СТАНЕТ 
ЭЛЕКТРОННЫМ

Как предлагают в Минэко-
номразвития, все красивые 
номера должны быть в единой 
электронной базе. Ее создадут 
на базе портала госуслуг, куда 
МВД будет загружать все сво-
бодные номера, имеющиеся в 
наличии. Тогда любой жела-
ющий сможет купить тот или 
иной знак абсолютно легаль-
но - без привлечения мутных 
посредников. Чиновники да-
же определили, какие номера 
можно считать красивыми и 
сколько они будут стоить (см. 
графику).

- Основная задача, которая 
стоит перед нами, - легализо-
вать рынок. Сейчас в России 
нет возможности выбора гос-
номера перед его установкой на 
машину. Мы предлагаем новое 
регулирование и надеемся, что 
оно будет удобным для пользо-
вателей, - пояснили в Минэко-
номразвития.

В ведомстве предлагают уста-
новить номинальную госпош-
лину на разные виды сочета-
ний. И дать право регионам 
увеличивать или уменьшать 
эту стоимость в 10 раз. В за-
висимости от платежеспособ-
ности покупателей и объема 
местного рынка.

Некоторые номера регионы 
могут выставлять на аукцион. 
Такое право законопроект им 
тоже дает. Доходы будут де-
литься поровну между феде-
ральным и региональным бюд-
жетом.

Хороший номер 
дороже денег

ВОПРОС - РЕБРОМ

Что делать, если покупаешь 
машину с примечательным 
знаком на вторичном рынке?

Новый владелец авто может сохранить у себя номер за 
деньги, а может отказаться от него и взять любой другой. 
По словам чиновников, такая схема позволит сократить про-
дажу красивых номеров на сером рынке и сделает их более 
доступными для автовладельцев. Исключение  - только для 
наследников. Если они не меняют машину, им второй раз 
платить не придется.

Как водителю 
обжаловать 

нелепые 
штрафы, читайте

на нашем сайте

СЧИТАЛКА «КП»
Давайте проверим, откуда взялись 18%, о которых 

говорит глава ПФР. Для примера возьмем ту самую 
среднюю пенсию по стране - 15 466 рублей.

Планы по повышению выплат закреплены президент-
скими поправками к изменениям пенсионного зако-
нодательства, которые увеличили возраст выхода на 
заслуженный отдых. Что же получается?

2019 год - 15 466 рублей
2020 год - 16 487 рублей (+6,6%)
2021 год - 17 526 рублей (+6,3%)
2022 год - 18 560 рублей (+5,9%)
Если сравнить суммы за 2019 и 2022 годы, получится 

разница  20%. Тут ведь в дело вступают так называемые 
сложные проценты: каждый год для расчетов берут не 
исходную сумму за 2019-й, а за предыдущий год, то 
есть уже с учетом предыдущих индексаций.

Но на этом власти останавливаться не собираются, 
смотрите сами.

2023 год - 19 599 рублей (+5,6%)
2024 год - 20 677 рублей (+5,5%)
Получается, у среднего российского пенсионера за 

пять лет пенсия вырастет на 5211 рубль, или на треть, 
если быть точным, на 33,69%.

К тому же тем, кому исполняется 80 лет, автоматиче-
ски добавляют ежемесячно еще 5686 рублей.

Ка
те

ри
на

 М
АР

ТИ
НО

ВИ
Ч









Россия
www.kp.ru 1121.01.2020Громкое дело

Окончание.  
Начало на < стр. 1.

Олег Соколов сейчас в Мо-
скве проходит психиатриче-
скую экспертизу. С момента 
трагедии он не давал ни одно-
го интервью. Но, пережив 40 
дней после убийства возлю-
бленной, решился написать 
«КП» - Петербург» письмо-
исповедь, в котором откровен-
но рассказал о своих отноше-
ниях с убитой невестой.

Далее мы приводим его рас-
сказ практически без измене-
ний и правок.

«С САМОГО НАЧАЛА  
ЭТО БЫЛ НЕ ПРОСТО 
МАЛЕНЬКИЙ РОМАН»

- Вы говорили, что Настя пре-
вратилась в злобное существо из 
сказки, как это проявлялось?

- Я был не в себе, когда про-
изнес это на моем первом суде. 
Я раскаиваюсь и в том, что я 
совершил, и в этих словах. Не 
хочу говорить об Анастасии 
плохое даже для своей защи-
ты. Моему горю нет утешения. 
Еще раз приношу свои изви-
нения ее семье. Я очень сожа-
лею о случившемся, но не про-
шу меня простить. Прощение 
здесь неуместно. Прошу лишь 
одно - не дать злым языкам 
превратить нашу трагедию в 
ток-шоу.

- Как вы познакомились с 
Анастасией?

- В 2014 году я стал читать 
лекции по «Новой истории» 
для 3-го курса Института исто-
рии СПбГУ, их слушало око-
ло сотни студентов. Осенью 
2014 года я стал замечать на 
лекциях прекрасную девушку. 
Она смотрела на меня таким 
взглядом, что не понять его 
было невозможно. Этой де-
вушкой была студентка Ана-
стасия Ещенко. В первый ве-
чер нашего общения я ни разу 
не прикоснулся к ней, никоим 
образом не намекал ни на ма-
лейшие интимные темы, так 
же вела себя и она. С само-
го начала для меня это был 
не просто маленький роман, 
потому он превратился в на-
стоящую любовь.

- Когда она заговорила про 
свадьбу?

- Через несколько месяцев 
Настя сказала, что считает, 
что наши отношения долж-
ны быть оформлены как за-
конный брак. Я говорил, что, 
конечно, буду счастлив, но от-
дает ли она отчет в том, что у 
нас очень большая разница в 
возрасте (39 лет). И, если сей-
час я здоров и полон сил, не-
известно, как я буду выглядеть 
через 15 - 20 лет. Она отвечала 
на это, что будет любить ме-
ня вечно, никогда не бросит 
и не предаст. Скоро Настя 
стала моей ближайшей по-
мощницей: ездила со мной на 
реконструкции баталий, по-
могла мне, когда я выступал с 
публичными лекциями. А ког-
да в 2016 году она закончила 
бакалавриат и поступила в ма-
гистратуру, оставила занятия 
историей России и выбрала в 
качестве объекта исследова-

ний наполеоновскую эпоху, а 
конкретно - взаимоотношения 
России с Испанией Жозефа 
Бонапарта. Она с головой по-
грузилась в исследования, вы-
учила французский язык так, 
что стала свободно читать даже 
мало разборчивые рукописные 
архивные документы.

«ЖИЛИ КАК МУЖ И 
ЖЕНА»

- Как у вас прошел развод с 
вашей женой?

- После Нового, 2018 года 
жена ушла уже окончательно, 
а Настя переселилась ко мне 
домой. Мы стали жить факти-
чески как муж и жена. Осенью 
2018 года мы с Анной (быв-
шая жена. - Ред.) официально 
развелись, а в 2019 году пода-
ли с Настей заявление в загс. 
Бракосочетание должно было 
произойти 3 октября 2019 го-
да. Однако потом у нас было 
много расходов. Мы съезди-
ли на берег моря, во Фран-
цию и Испанию, я впервые 
взял машину напрокат. И на 
ней мы путешествовали по 
средиземноморскому берегу. 
Потом устроили праздник, 
посвященный 250-летию со 
дня рождения императора На-
полеона. Для этого мы сняли 
особняк на Большой Морской 
улице. Основное бремя рас-
ходов легло на меня. У нас с 
Настей не осталось средств, 
чтобы сделать красивое брако-
сочетание. Мы решили пере-
нести свадьбу на конец апреля 

2020 года, сразу после дня рож-
дения Насти. Ей исполнилось 
бы 25 лет. Нам сказали, что 
запись на этот срок будет от-
крыта 12 ноября, и мы реши-
ли, что в этот день пойдем во 
Дворец бракосочетаний.

Раньше, казалось бы, все 
в наших отношениях было 
идиллией, которую можно 
найти разве что в романах. 
Так практически и было до 
того момента, когда мы нача-
ли жить вместе...

- Расскажите о ваших быв-
ших женах и детях.

- С моей бывшей женой 
Анной мы познакомились в 
1998 году и женились в 2005 
году. Меня связывает с ней 
большое теплое чувство, общ-
ность интересов и взглядов. 
Анна помогла мне во всем: в 
научной работе, в организа-
ции мероприятий, военно-
исторической реконструк-
ции, документы которых она 
безупречно вела. Но мы были 
больше друзьями, чем супру-
гами. Она сама была инициа-
тором нашей связи и наше-
го брака. Время от времени у 
меня возникали мимолетные 
романы, на которые Анна смо-
трела сквозь пальцы, желая со-
хранить нашу семью, дружбу и 
счастье детей. Одной из этих 
связей были отношения с не-
кой Екатериной в 2007 - 2008 
годах, из которых мои враги в 
недавнее время пытались соо-
рудить груду диких обвинения 
в мой адрес.

РЕСТОРАНЫ, ДОРОГИЕ 
ДУХИ, ПОЕЗДКИ ВО 
ФРАНЦИЮ

- Она рассказывала, что вы 
ее пытали… Когда вы позна-
комились?

- Мы шапочно познако-
мились с Екатериной в кон-
це 2004 года. Тогда я писал 
книгу «Аустерлиц» и искал 
секретаршу по объявлению. 
Но все те, которые предла-
гали свои услуги, печатали 
плохо, а денег просили мно-
го. Такой была и Екатерина. 
Поэтому наша первая встреча 
продлилась несколько минут, 
и мы скоро забыли о суще-
ствовании друг друга.

Вновь мы встретились в 
2007 году, когда я переехал в 
Москву по приглашению из-
вестного бизнесмена Виктора 
Батурина, чтобы работать над 
историческими проектами. 
Екатерина подошла ко мне 
после лекции, ей было тогда 
около 20 лет. Она обратилась 
ко мне с таким взглядом и та-
ким очевидным кокетством, 
что послание было мной лег-
ко прочитано, и я пригласил 
ее вечером в ресторан. Так 
как она была с подругой, я 
пригласил и подругу.

- Как у вас завязались от-
ношения?

- Я пригласил ее в гости. Не 
помню, в первый или во вто-
рой вечер в Москве она стала 
моей любовницей. В любом 
случае все было без всяких 
проблем. Екатерина была 
красивая, образованная, ве-
селая и страшная 
кокетка. Нам было 
очень неплохо, мы 
веселились с моими 

друзьями, я водил ее в доро-
гие рестораны. В своем ин-
тервью она говорила о «плю-
шевом говне» - игрушках. Да, 
были игрушки, но она забы-
вает дорогие духи, одежду и 
аксессуары из Франции.

«ПЫТКИ - ЭТО ПОЛНАЯ 
ЧУШЬ»

- Что случилось дальше?
- Постепенно я привязался 

к ней, хотя, конечно, это не 
была какая-то большая лю-
бовь, это была просто связь, 
приятная нам обоим. То ли в 
конце 2007 года, то ли в нача-
ле 2008 года Екатерина уехала 
на стажировку во Францию, 
я приезжал к ней несколько 
раз, давал ей деньги, водил 
в рестораны. Позже я узнал, 
что во Франции она познако-
милась, как ни обидно, не с 
французом, а с русским, ко-
торый по возвращении в Рос-
сию где-то весной 2008 года 
стал ее любовником.

Однажды она настоль-
ко завралась, что стало все 
очевидно даже для полного 
идиота. Когда она приехала 
ко мне от любовника, слу-
чился ужас - грандиозный 
скандал. Возможно, я ей дал 
пару пощечин. Но я очень хо-
рошо помню, что она клялась 
и божилась, что ни в чем не 
виновата и чиста как ангел. 
Я не очень поверил, но она 
осталась у меня, и мы снова 
стали парой.

- Расскажите о заявлении в 
полицию.

- Сейчас Екатерина утверж-
дает, что в Петербурге на-
писала на меня заявление в 
полицию. Я об этом не знал. 
Но про пытки - это полная 
чушь. Конечно, если бы она 
написала, что просто получи-
ла синяк из-за того, что при-
ехала от одного любовника 
к другому, ее бы выставили 
вон. Поэтому ей пришлось 
сочинить всякую чушь про 
веревки и утюги. От 90-х го-
дов было недалеко, а тогда 
это было в моде. В своем ин-
тервью она рассказывает, с 
каким гневом и презрением 
она рассталась с жутким че-
ловеком, издевавшимся над 
ней. Но почему не говорит, 
что уже после того случая два 
или три раза приезжала ко 
мне в Париж? Если эпизод 
с этой дамочкой так важен 
для моего дела, можно будет 
найти и билеты на самолет, 
и счета за гостиницу.

Подготовил Роман ЛЯЛИН  
(«КП» - Санкт-Петербург»).

Олег СОКОЛОВ, обвиняемый в убийстве 24-летней аспирантки:

Прошу, не дайте превратить 
нашу трагедию в ток-шоу

СПРАВКА «КП»
63-летний доцент СПбГУ Олег Соколов обвиняется в убийстве 

24-летней аспирантки Анастасии Ещенко. По версии следствия, во 
время ссоры историк застрелил свою возлюбленную аспирантку из 
обреза малокалиберной винтовки, после чего расчленил ее тело и 
выбросил в реку Мойку. Кавалер ордена Почетного легиона после 
задержания написал явку с повинной и во время суда, где ему из-
бирали меру пресечения, признал свою вину, рассказав, что ссора 
произошла из-за ревности Насти к его дочерям. Обвиняемый почти 
полтора месяца находится под арестом.

Все подробности 
трагедии, фото, 
видео - на сайте
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Олег Соколов 
сейчас проходит 
психиатрическую 

экспертизу в Москве  
(на фото он слева вместе 

со своим адвокатом 
Александром Почуевым).





Россия
www.kp.ru 13 21.01.2020 

Участники популярного телешоу попали в черный список 
с долгом 813 тысяч рублей. Причем прилетело артистам 
за их же активную позицию: они пытались засудить 
своего бывшего директора, но не вышло.

- Это мои судебные расходы на экспертизы и 
прочие издержки,  - объяснил «КП» - Екатерин-
бург» экс-директор шоу Сергей Нетиевский. - 
Коллектив пытался доказать, что я якобы как-то 
не так организовывал концерты, но проиграл суд в 
трех инстанциях. Теперь все это будут взыскивать 
в равных долях с семерых «пельменей», среди 
них  - Мясников, Исаев, Попов, Калугин, 
Брекоткин, Ярица, Ершов.

И хотя новое руководство шоу уверяет, 
что долги погашены, Нетиевский разводит 
руками: этих денег он пока еще не видел.

Звезда целой империи 
Black Star c ее музыкаль-
ным лейблом, бургерами и 
линией одежды оказался не 
так уж богат. Говорят, мага-
зины Тимати терпят убыт-
ки, и в конце прошлого го-
да люди в погонах выкатили 
рэперу задолженность по 
налогам в 6 миллионов. Ког-
да принадлежащей артисту 
компании заблокировали 
счета, это подействовало: 

крупных претензий к Тиму-
ру Юнусову у приставов 
больше нет. А вот мелкие 
остались: 15 января люби-
тель золотых цепей вновь 
попал в базу должников. У 
рэпера обнаружились три 
неоплаченных штрафа за 

административные наруше-
ния на общую сумму 18 ты-
сяч рублей. Что именно на-
творил артист, неизвестно: 
к счастью для него, подроб-
ностями приставы не делят-
ся, ссылаясь на защиту пер-
сональных данных.

Чужой карман

Несколько лет 26-лет-
ний Давид Манукян, ны-
не известный как жених 
Ольги Бузовой, вел двой-
ную жизнь. С одной сторо-
ны, в Инстаграме блогера-
десятимиллионника 
мелькали роскошные тач-
ки и фото с фешенебель-
ных курортов А с другой, 
Манукян был злостным 
должником, которому су-
дебные приставы закрыли 
выезд за границу.

В родной Новосибир-
ской области несколько 
лет назад парень провер-
нул аферу: продал одну и 
ту же квартиру сразу двум 
покупателям. Суд обязал 
«застройщика» вернуть 
деньги - около 600 тысяч 
рублей, но рассчитывать-
ся с долгами Дава (таков 
творческий псевдоним 
Манукяна) не торопился. 
На моря, как полагают 
приставы, Манукян летал 
через Белоруссию: там 
российских должников 
не пробивают по базам.

Сейчас Бузова с же-
нихом проводят отпуск в 
Таиланде, где буквально 
купаются в роскоши: част-
ная вилла с бассейном (от 
90 тысяч рублей за ночь), 

ужины в дорогих рестора-
нах, букеты и подарки… 
Подписчики звезды «До-
ма-2» предположили, что 
туда Давид из-за долгов 
снова добирался окольны-
ми путями. Ан нет: блогер 
полностью рассчитался с 
судебными приставами, 
расчистив себе путь в 
райский Тай.

- Манукян оплатил всю 
основную задолженность, 
поэтому на сегодняшний 
день с него сняты огра-
ничения на выезд,  - рас-
сказала «КП» Елена Ки-
риллова, заместитель 
главного судебного при-
става Новосибирской 
области. - Деньги - около 
600 тысяч рублей - приш-
ли в первых числах янва-

ря, в отдел должник не 
являлся: вся сумма посту-
пила на депозитный счет 
через банковскую систе-
му. Единственное, что он 
пока еще не оплатил,  - 
штрафы ГИБДД Москвы, 
около 3000 рублей.

А вот 56-летний Игорь 
Бузов, отец Ольги, рас-
плачиваться не спешит  - 
за последние два года он 
накопил долги по налогам, 
сумму судебные приставы 
не разглашают. Любопыт-
но, что это уже не впер-
вые: отца звезды «Дома-2» 
то и дело разыскивают за 
неоплаченные счета. В 
прошлом году Игорь Дми-
триевич наконец оплатил 
32,5 тысячи, висевшие 
на нем с 2015 года.

Еще больше 
новостей 
о жизни звезд - 
на нашем 
сайте
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Звезды любят жить дорого и богато, порой 
забывая при этом платить штрафы и налоги.

Алена МАРТЫНОВА

В инстаграмах любимых артистов 
сплошь шик и блеск: частные самоле-
ты, отпуск на берегу океана, украше-
ния по цене квартиры. Но почему-то 

в базах судебных приставов все те же 
герои фигурируют в качестве долж-
ников, у которых якобы нет средств 
рассчитаться с копеечными, по их 
меркам, долгами.

Тимати

За 65-летним артистом три года 
тянется шлейф последствий ДТП 
в центре Москвы. В 2016-м маши-
на Ярмольника на Кутузовском 
проспекте врезалась в «Мерсе-
дес» Федеральной службы охра-
ны. Никто не пострадал, но чи-
новничье авто оказалась сильно 
побито. Через суд пострадавшая 
сторона добилась компенсации 
ущерба в 833 тысячи, но их актер 
не заплатил, причем из принципа.

- Судебный процесс еще не за-
кончен, делом займется третья 
инстанция, - утверждает Леонид 
Исаакович. - С меня хотят полу-
чить больше денег, чем установле-
но экспертизой! Ту поврежденную 
машину отремонтировали за один 
день, и страховая компания уже 
возместила ущерб.

Приставы уверенности Яр-
мольника не разделяют: помимо 
оплаты ремонта, звезде впаяли 
исполнительский сбор (штраф, 
назначаемый за несоблюдение 
должником срока добровольного 
исполнения решения суда. - Ред.), 
а это еще 58 тысяч рублей.

Весной прошлого года всего за неделю артист на-
рвался на своем «Роллс-Ройсе» на шесть штрафов от 
дорожной полиции. Сумма для Стаса Михайлова 
невеликая: как сообщили СМИ в канун Нового года, 
около 12 тысяч рублей. Но он свою вину отрицает.

«Видимо, предновогодняя суета сводит всех с 
ума, - отреагировал любимец одиноких женщин в 
своих соцсетях. - Но дезинформация - это перебор, 
друзья! Все мы люди, все мы иногда нарушаем 
прописанные правила. Но спешу сообщить, что 
я - законопослушный гражданин и, даже если 
нарушаю, всегда своевременно все оплачиваю».

Выяснилось, что за рулем был 
не сам певец, а его водитель. Как 

бы то ни было, штраф все еще кра-
суется на сайте Федеральной 
службы судебных приставов - 
видимо, водитель еще не погасил 

долг. Наверняка теперь его ожидает 
выговор от шефа.
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Стас Михайлов

«Уральские пельмени»

Леонид Ярмольник

 ■ ТЕМ ВРЕМЕНЕМ

Жених 
Бузовой 
расплатился, 
отец - нет
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